

JOI®

Jalani hidup dalam keseimbangan dengan menghubungkan pikiran dan tubuh dengan Joi®. Formula herbal kami yang unik meningkatkan suasana hati Anda untuk meredakan ketegangan dan kelelahan sekaligus meningkatkan energi serta rasa sehat dan bahagia — Anda akan merasa lebih baik dan melakukan yang terbaik. Siberian ginseng meningkatkan kejernihan mental dan energi yang berkelanjutan, sementara dong quai mendukung sirkulasi yang sehat dan kulit pohon willow putih mengurangi rasa sakit.

MANFAAT

- Formula herbal alami
- Mendukung rasa sehat dan bahagia secara keseluruhan
- Meningkatkan mood dan keseimbangan emosional yang positif
- Membantu meredakan ketegangan dan kelelahan
- Tidak ada stimulan tambahan atau bahan buatan
- Tidak menimbulkan ketergantungan



1 botol isi 100 kapsul (@450 mg)
#2025117

BAHAN UTAMA

GINSENG SIBERIAN

Ramuan kuno ini disebut juga eleuthero, meningkatkan pemikiran yang jernih dan mendukung kemampuan tubuh untuk beradaptasi dengan stres dan mempertahankan energi tanpa kegelisahan atau kehilangan energi dari stimulan seperti kafein.

DONG QUAI

Juga dikenal sebagai angelica sinensis, akar ini telah digunakan selama ribuan tahun di China untuk mendukung sirkulasi yang sehat, membantu pengiriman nutrisi dan oksigen ke sel, untuk meningkatkan kejernihan mental dan energi.

KULIT POHON WILLOW PUTIH

Kulit kayu ini membantu meringankan sakit kepala, otot, dan nyeri sendi. Juga mengandung flavonoid, yang memberikan perlindungan antioksidan.

TANYA JAWAB

T: Apakah Joi® menimbulkan ketergantungan?

J: Meskipun sangat efektif dalam menyeimbangkan mood, stres, dan kelelahan, Joi® tidak menimbulkan ketergantungan dan tidak akan membuat Anda mengantuk. Seperti namanya, Joi® membantu Anda merasa terbaik sepanjang hari.

T: Apakah Joi® mengandung stimulan atau bahan yang meragukan?

J: Tidak, Joi® adalah ramuan herbal alami. Tidak seperti banyak suplemen peningkat suasana hati, fokus, dan energi lainnya, Joi® bebas dari stimulan tambahan dan bahan yang meragukan atau buatan.

T: Mengapa hubungan antara pikiran dan tubuh penting?

J: Penelitian menunjukkan bahwa kesehatan emosional dan mental secara langsung dapat mempengaruhi kesehatan fisik kita. Joi® diformulasikan secara khusus dengan bahan-bahan alami untuk menyeimbangkan interaksi pikiran dan tubuh serta meningkatkan kesehatan dan sehat dan bahagia secara keseluruhan.



Formulasi dari Keahlian Pemilik



Sertifikat Kosher



Swa Manufaktur di AS



Sertifikat Halal



Dibuat dengan Bahan Alami



Sertifikat NSF

CARA PENYAJIAN

Minum 1-2 kapsul setelah makan.

KOMPOSISI

Acanthopanax gracilistylis	118,75 mg
Salix alba	95 mg
Mentha arvensis	95 mg
Lonicera japonica	71,25 mg
Peucedanum praeruptorum	23,75 mg
Ligusticum wallichii	23,75 mg
Angelica sinensis	23,75 mg
Crataegus pinnatifida	23,75 mg



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.